

Escrito por Gety Pavez Vidal
Viernes, 04 de Septiembre de 2015 12:05 -



“Esperamos que lleguen miles de personas a presenciar este entretenido y variado panorama que hasta el domingo 20 de septiembre contará con un espectáculo que incluye a importantes artistas nacionales y representantes de la música local”, señaló el Alcalde Luis Berwart. Con una parrilla artística de primer nivel, que incluye al cantante Américo y a los grupos “Juana Fe” y “Noche de Brujas”, contará la Fiesta de la Chilenidad que tendrá lugar entre el 17 y el 20 de septiembre en la Plaza de Armas de San Fernando.

“Como municipio hemos hecho un gran esfuerzo junto al Concejo para poder contar con importantes artistas nacionales, por lo que llamo a compartir en familia para rescatar lo mejor de lo nuestro en este mes de septiembre”, aseguró este jueves el Alcalde Luis Berwart.

El Jefe Comunal expuso que “el jueves 17 de septiembre se presentará la banda “Juana Fe”, que mezcla ritmos populares latinoamericanos como la salsa y la cumbia con el ska y la rumba, en tanto, el viernes 18, será el turno del cantante Américo y el sábado 19 subirá al escenario “Noche de Brujas” junto a su vocalista Kanela”.

Luis Berwart agregó que “además contaremos con representantes de la música sanfernandina como la “Banda del Mono” y la “Banda Siglo XXI”, al igual que con los jóvenes del Ballet Folclórico Comunal Kintuy Purrum”.

El Edil, quien estaba acompañado del concejal Carlos Urzúa y de la directora de la Casa de la Cultura, Romy Castro, puntualizó que “la actividad en la Plaza de Armas finalizará el domingo 20 con la actuación de una serie de artistas locales”.

El Alcalde de San Fernando detalló que “para estas celebraciones se contará con dos comedores, uno en calle Argomedo y otro en Cardenal Caro, cada uno de ellos con pantallas led para ver el espectáculo cómodamente sentado”.

En cuanto a los stands, el Jefe Comunal dijo que “también tendremos dos buses con baños químicos y stands con tela de black out y visera”.

Luis Berwart explicó que “habrá puestos de expendio de artesanía, terremotos, gastronomía, cerveza, repostería, además de juegos típicos y carritos con confites”.

Al referirse a la seguridad en la Plaza de Armas, el Alcalde Berwart sostuvo que “se incrementará de manera sustancial, sumándose a la habitual presencia de Carabineros, PDI y Bomberos, el apoyo de 23 guardias de seguridad”.